

## AUDI LEAGUE 2024-2025: Vorschau zum Finale

(2025-04-30)

Nachdem Titelverteidiger Hueschtert-Folscht das Finalhinspiel am vergangenen Wochenende gewinnen konnte, findet an diesem Sonntag das Rückspiel statt:

So	Mai 4	15:00	Hueschtert-Folscht	Berbuerg
----	-------	-------	--------------------	----------

Hueschtert-Folscht – Berbuerg:

Das Hinspiel endete überraschend deutlich mit einem 6-2 Sieg für Hueschtert-Folscht, sodass diese im kommenden Rückspiel lediglich ein Unentschieden benötigen, um ihren Titel zu verteidigen. Beim Hinspiel konnte Hueschtert-Folscht insbesondere im vorderen Paarkreuz überzeugen, wo Maël VAN DESSEL und Gleb SHAMRUK jedes ihrer vier Einzel gewinnen konnten. Im hinteren Paarkreuz schaffte darüber hinaus Kevin KUBICA die Überraschung gegen Loris STEPHANY, womit der deutliche Sieg feststand. Daran konnte auch ein Sahnetag von Tom SCHOLTES, welcher Zoltan FEJER-KONNERTH nach mehreren abgewehrten Matchbällen noch schlagen konnte, nichts mehr ändern. Berbuergs Stephany äußert sich wie folgt zum Hinspiel: « Die Niederlage war, vor Allem in dieser Höhe, sicher überraschend. Leandro [Fuentes], David [Henkens] und ich haben allesamt weit unter unseren Möglichkeiten gespielt; lediglich Tom hat mega performed. Wir müssen das jetzt allerdings hinter uns lassen und den Blick auf das Rückspiel werfen, denn wir werden alle unsere Topform abrufen müssen, um eine Chance zu haben. Uns ist bewusst, dass es extrem schwierig werden wird, doch wir sind alle davon überzeugt, dass es möglich ist! Wir werden uns bis zum Spiel gut vorbereiten und alles dafür geben, das Golden Match zu erzwingen. Mithilfe unserer Supporter und Coaches ist immer alles möglich und wir glauben dran! »

Trotz der deutlichen Hinspielniederlage ist Berbuerg bei Weitem nicht chancenlos, wie die vorherigen beiden Duelle mit Hueschtert-Folscht zeigen. Das Erste gewann Berbuerg mit 6-4, das Zweite ging nach zwischenzeitlicher 4-2 Führung noch knapp mit 4-6 verloren. Es ist jedoch klar, dass jeder einzelne Spieler Berbuergs seine Bestform abrufen müssen. Im vorderen Paarkreuz haben sowohl Spitzenspieler Leandro FUENTES als auch David HENKENS schon ein paar Mal gezeigt, dass sie es mit Hueschtert-Folscht aufnehmen können und im hinteren Paarkreuz muss man die – vom Papier her – favorisierten Spiele gegen Kubica gewinnen. Hueschtert-Folscht hingegen ist in einer sehr guten Ausgangsposition und braucht zuhause lediglich ein Unentschieden. Nationalspieler Van Dessel befindet sich in guter Form; seine Einzelsiege am vergangenen Wochenende waren beide relativ ungefährdet. Auch bei den anderen Spielern ist keine Schwäche erkennbar, sodass Berbuerg einen schwierigen Stand haben dürfte.

Alles in allem wird Berbuerg an ihr Leistungslimit gehen müssen, um noch das Golden Match zu erzwingen. Das Potenzial dazu haben sie allemal, doch Hueschtert-Folscht wird fest gewillt sein, den vierten (!) Landesmeistertitel in Folge zu gewinnen. Man kann sich von daher auf ein wahres Tischtennispektakel freuen!